

martes 8 de abril de 2025

El Ayuntamiento de La Laguna conmemora el Día de la Visibilidad Asexual

El Consistorio llevó a cabo el izado de la bandera representativa del colectivo en el entorno de la plaza del Adelantado



La concejalía de Igualdad y LGBTI del Ayuntamiento de La Laguna ha conmemorado el Día de la Visibilidad Asexual en el casco histórico de la ciudad, con el izado de la bandera representativa del colectivo en la céntrica plaza del Adelantado. La iniciativa contó con la participación del concejal del Área, Dailos González, entre otros miembros del Consistorio, y representantes de la asociación Libertrans.

El edil lagunero remarcó “el compromiso que mantiene este municipio y esta Corporación local con todas las personas que forman parte del colectivo LGBTIQA+ y sus reivindicaciones. Lamentablemente, aún tenemos mucho por lo que luchar y trabajar de la mano de las entidades para erradicar por completo actos y

manifestaciones de fobia en nuestra sociedad”.

“La Laguna ha demostrado estos días ser un espacio para la pluralidad y la tolerancia, tanto en el Día de la Visibilidad Asexual como en el de la Visibilidad Trans, que conmemoramos el pasado 31 de marzo”, agregó Dailos González, quien remarcó que “detrás de símbolos como esta bandera hay valores tan importantes como el activismo, la identidad, el reconocimiento y la libertad sexual”.

Por su parte, Joss Pérez, de Libertrans, recordó que “esta fecha tan significativa se basa en una campaña internacional, cuyo objetivo principal es recordar que la asexualidad es una orientación sexual válida que ocurre y existe en todo el mundo y en diferentes culturas, por lo que es fundamental darnos voz y espacio para mejorar la comprensión y el conocimiento que existe del colectivo”.